

Rhapsody of the Seas Caribe Sin Visa

MT-60710

8 días y 7 noches

Desde \$31184 MXN | INTERIOR + 3876 IMP



Solo Crucero

SALIDAS

DICIEMBRE 09, 2023

PAISES

Panamá, Colombia, Bonaire, Curazao, Aruba.

CIUDADES

Colón, Cartagena, Kralendijk, Willemstad, Oranjestad.

ITINERARIO

DICIEMBRE 09 COLON – PANAMA

Este puerto del Caribe occidental, establecido en 1850, alberga una de las zonas libres de impuestos más grandes del mundo. Después de abastecerse de recuerdos y ahorros, descubra la cultura indígena en el pueblo de los indios Embera, maravílese con la ingeniería de las esclusas de Miraflores en el Canal de Panamá y disfrute de las vistas del lago Gatún y el río Chagres desde la torre de observación en Gamboa Rainforest Resort . Ubicado a 30 millas al suroeste, el Bosque de Protección San Lorenzo presenta una flora y fauna diversa y numerosos fuertes españoles que datan de los siglos XVII y XVIII. Se pueden ver estructuras de defensa adicionales en el pueblo cercano de Portobelo, donde puedes embarcarte en un paseo en bote por la bahía. En Isla Grande, las hermosas playas y las aguas cristalinas brindan el escenario ideal para practicar esnórquel, buceo y relajación. A la hora prevista elevación de anclas en el Rhapsody of the Seas.

*** RHAPSODY OF THE SEAS ***

Hasta el mismo mar tiene envidia al Rhapsody of the Seas. No es de extrañar porque pertenece a la clase más aventurera de la naviera americana Royal Caribbean compuesta por los barcos de tamaño medio que no sobrepasan las 95.000 toneladas. Gracias a esta clase, a la que pertenece igualmente barcos como el Grandeur of the Seas, Enchantment of the Seas, Vision of the Seas o Legend of the Seas, cualquier puerto es accesible a los encantos y las instalaciones de la clase Vision. Olvídate de aglomeraciones y de colas interminables. Si buscas tranquilidad y comodidad, bienvenido a bordo. Entre sus 12 cubiertas, dispone de 10 bares y salones y 6 restaurantes diferentes para configurar una oferta gastronómica variada e internacional que no te dejará indiferente, donde destacan el Chops Grille, el Izumi o el Chef's Table, entre otros. Tienes desde los restaurantes temáticos más conocidos hasta los especializados, siempre con el clásico buffet Windjammer como estandarte.

DICIEMBRE 10 CARTAGENA - COLOMBIA

Cartagena es un lugar fascinante, casi rodeada de lagunas, bahías y el Mar Caribe. Los visitantes pueden pasear por las calles del casco antiguo, el centro histórico amurallado de la ciudad, donde encontrarán vendedores que sirven delicias como arepas saladas y dulces jaleas de guayaba, así como arquitectura notable como el claustro del siglo XVII, el museo y la iglesia de San Pedro Claver. Los amantes del arte deben visitar el Museo de Arte Moderno de Cartagena o hacer un viaje a Getsemaní, un barrio de moda que está repleto de murales callejeros y exhibiciones. En los recorridos que profundizan en la historia de las esmeraldas de Colombia, un profesional mostrará las gemas verdes y lo ayudará a aprender a detectar las verdaderas. Los buscadores de aventuras pueden ir de excursión al pueblo cercano de La Boquilla, donde se puede navegar en canoa a través de los manglares para observar la vida silvestre como las garcetas y los pelícanos.

DICIEMBRE 11 ALTAMAR

Los adultos tienen un gran espacio secreto a bordo que debes descubrir. Se trata de una zona exclusiva solárium que cuenta con piscina cubierta y jacuzzis propios. E incluso un bar experto en cócteles. Si simplemente quieres relajarte cuenta también con una gran zona con tumbonas y mullidos sofás para que descanses un rato con la mejor música o un buen libro. Todo un remanso de paz y tranquilidad solo para adultos

DICIEMBRE 12 KRALENDIJK – BONAIRE

Sentado sobre un arrecife de coral, Bonaire es un lugar privilegiado para buceadores y buceadores. El viajero aventurero estará en el paraíso. Además de las experiencias submarinas, la isla es ideal para practicar senderismo y observar aves, con sus flamencos de color rosa brillante, loros amazónicos y periquitos autóctonos

DICIEMBRE 13 WILLEMSTAD – CURAZAO

Uno de los puertos más encantadores del Caribe, el colorido Curacao es famoso por su licor de color azul, elaborado en parte con las naranjas de la isla. Los recorridos por la destilería prueban el espíritu y otras salidas exploran la capital Willemstad, los flamencos salvajes del salar o las cuevas Hato de 300,000 años de antigüedad. Curacao tiene la comunidad judía habitada continuamente más antigua del hemisferio occidental y algunas excursiones en tierra visitan el histórico barrio judío y un cementerio consagrado en 1659. Las playas de arena blanca y las bahías para nadar abundan en el lado occidental menos desarrollado de la isla. Para actividades acuáticas, elija entre alquilar una moto de agua o un kayak o reservar un yate privado o un viaje de pesca. Las aguas cristalinas albergan un extenso parque submarino, con arrecifes de millas de largo que albergan

barracudas, tortugas marinas y mantarrayas. Inspeccione el fuerte Beekenburg, que disuade a los piratas, o el puente Queen Emma, un puente de pontones flotante. Una visita obligada es Boca Tabla, una cueva costera creada a partir del mar y el viento

DICIEMBRE 14 ORANJESTAD - ARUBA

El paisaje de Aruba es uno de terreno contrastante, desde su costa sur de arena blanca hasta su costa norte escarpada. Golpeado por la brisa y rodeado de aguas turquesas, este puerto es un punto caliente para actividades acuáticas como vela, pesca en alta mar, kayak y kitesurf. Los buceadores pueden descubrir criaturas marinas en varios arrecifes de coral y en el naufragio del SS Antilla, un barco alemán de la Segunda Guerra Mundial. Visite la Capilla de Alto Vista, la primera iglesia de Aruba, y la fábrica y el museo de aloe vera, donde podrá aprender sobre los poderes curativos de la planta, o conducir su propio Jeep hasta las ruinas de un molino de oro y los restos del Puente Natural, que fue talladas en acantilados de piedra caliza por el viento y las olas. Las caminatas, los paseos por senderos y las aventuras todoterreno en el Parque Nacional Airikok prometen interesantes avistamientos de vida silvestre

DICIEMBRE 15 ALTAMAR

Cuando llega la noche al Rhapsody of the Seas la diversión crece más gracias a los espectáculos del Teatro Broadway Melodies que puedes disfrutar cada noche antes o después de la cena. Producciones propias de la compañía Royal Caribbean que te transportan a los musicales más famosos de la historia, shows que combinan música, baile y efectos en directo para conformar un espectáculo único en el mundo de los cruceros.

DICIEMBRE 16 COLON - PANAMA Desembarque a la hora programada por la naviera.

Fín de nuestros servicios.

TARIFAS

PRECIOS POR PERSONA, SOLO CRUCERO, EN MXN	
Categoría	1er y 2do pasajero
4B – BALCON	\$ 38,159.00
2N – EXTERIOR	\$ 35,496.00
4V– INTERIOR	\$ 31,184.00
PROPINAS	\$ 2,165.00
IMPUESTOS PORTUARIOS	\$ 3,876.00
TARIFA SUJETA A DISPONIBILIDAD Y CAMBIO SIN PREVIO AVISO	

Precios vigentes hasta el 09/12/2023

| HOTELES

| EL VIAJE INCLUYE

- 07 noches de crucero.
- Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
- Alimentos (desayuno, comida y cena) en restaurante principal Bebidas con alcohol y sin alcohol ilimitadas.
- Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
- Impuestos.
- Propinas (Prepago).

| EL VIAJE NO INCLUYE

- Excursiones.
- Restaurantes de especialidades.
- Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
- Ningún servicio no especificado como incluido.

| NOTAS

Precios cotizados en **PESOS MEXICANOS**

Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a disponibilidad y cambios sin previo aviso.

NOTA:

6 y 12 MSI con las tarjetas American Express (excepto tarjetas emitidas en el extranjero), Citibanamex, HSBC, Santander y Scotiabank. Los 6 meses sin intereses siendo aplicables sin monto mínimo y los 12 meses sin intereses siendo aplicables para reservaciones cuyo monto sea mayor a \$60,000 pesos por cabina. Promoción de meses sin intereses válida para nuevas reservaciones y con PAGO TOTAL en los barcos participantes. Los impuestos y propinas aplican en el plan de meses sin intereses.

Precios indicados en MXN, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.

Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.

